

## El UEMC Baloncesto Valladolid visita los hospitales para despedir 2025 repartiendo ilusión

El equipo morado, junto a Ponce y con la colaboración de Clínica Sur y Tiendas Justo Muñoz, llevó regalos y cariño a los niños ingresados y agradeció la labor del personal sanitario en el Clínico y el Río Hortega



Rebeca Pasalodos Pérez

30 diciembre 2025

El **UEMC Baloncesto Valladolid** realizó este martes una visita institucional a los hospitales de la ciudad con motivo de las fechas navideñas y como cierre del año 2025. La plantilla del primer equipo, acompañada por una representación del **Ponce Valladolid Baloncesto**, se desplazó al **Hospital Clínico Universitario** y al **Hospital Universitario Río Hortega** para visitar a los niños y niñas ingresados y mostrar su apoyo al personal sanitario.

La iniciativa se enmarca dentro de las acciones sociales del club y tuvo como objetivo **acompañar a los pacientes pediátricos durante su estancia hospitalaria**, así como trasladar un mensaje de ánimo en estas fechas. Durante la visita, los jugadores repartieron **balones, peluches y juguetes**, facilitados gracias a la colaboración de **Clínica Sur y Tiendas Justo Muñoz**, entidades que han participado activamente en la acción solidaria.

Además del encuentro con los más pequeños, la expedición morada quiso **reconocer públicamente la labor de los profesionales sanitarios**, destacando su dedicación diaria y su compromiso con la atención a los pacientes, especialmente durante el periodo navideño.

Esta actividad pone el broche final a unos días especiales para el club, que ya el lunes celebró su tradicional **entrenamiento navideño en Pisuerga**, reafirmando así su **compromiso social con la ciudad de Valladolid** más allá del ámbito deportivo.